

## 42. PLUSQUELLEC

Le centre-bourg de Plusquellec s'est construit autour de l'église Notre-Dame de Grâce et sa place. Ce centre névralgique concentre l'ensemble des services administratifs, et assimilés, de la commune. Récemment, une opération d'aménagement et des structures sportives ont été aménagées, de manière excentrée, au sud.

Il convient de connecter les deux pôles par l'aménagement et la requalification des emprises foncières créant une rupture à l'heure actuelle. Un lien qui doit être également fonctionnel avec la mise en place de cheminements piétons sécurisés pour faciliter les déplacements habitation – équipements sportifs – cœur de bourg.

